

HERMANDADES | La Paz

La Paz celebra las fiestas estivales en honor a su imagen titular mariana

Entre las novedades de la presente edición destaca la celebración, el jueves 6 de julio, de la primera "Fiesta del Pescaíto".

Redacción

Martes 4 de julio de 2023 - 18:55



priego
digital

La Hermandad de Nuestro Padre Jesús en la Oración en el Huerto y María Santísima de la Paz celebrará del 5 al 9 de julio las fiestas gloriosas en honor a su imagen titular mariana, de la que este año se conmemora el vigésimo tercer aniversario de su bendición.

Programa que arrancaba ayer lunes, 3 de julio con la tercera edición del campamento "Getsemaní", organizado por la Vocalía de Juventud de la congregación de la tarde-noche del Domingo de Ramos prieguense, y que se desarrollará hasta hoy martes, 4 de julio.

El miércoles, 5 de julio, a partir de las 11:00 horas, en la parroquia de Ntra. del Carmen, tendrá lugar la ofrenda floral a M^a Santísima de la Paz, agradeciendo la Hermandad que las mismas sean de color blanco para la confección del retablo del triduo.

A las 21:00 horas y desde la parroquia del Carmen, tendrá lugar el solemne traslado en santo rosario presidido por María Stma. De la Paz, que estará acompañada por la escolanía Virgen de la Paz, hasta los salones de las religiosas del Sagrado Corazón, por las calles Fray Albino, Mñalaga, Santo Cristo y Caracolas.

El jueves, 6 de julio, a las 21:00 horas, en los salones de las religiosas del Sagrado Corazón, tendrá lugar el primer día del triduo en honor a María Santísima de la Paz, oficiando la Eucaristía Ángel Jesús Maíz Tejero, vicario parroquial de la Inmaculada Concepción en La Carlota y Departamentos, interviniendo musicalmente la escolanía Virgen de la Paz. Al término de la ceremonia religiosa tendrá lugar la primera Fiesta del Pescaíto, organizada por la cuadrilla de costaleros de la Virgen de la Paz.

El viernes, 7 de julio, las 21:00 horas, dará comienzo el segundo día del solemne triduo que la Hermandad dedica a su imagen titular, oficiando Jesús Maíz Tejero la Eucaristía, que se celebrará en la puerta de los salones de las religiosas del Sagrado Corazón, en la que intervendrá en el apartado musical el coro Sagrado Corazón. Al término de la Eucaristía dará comienzo la tradicional verbena popular en la calle Caracolas.

El sábado, 8 de julio, se celebrará el tercer día del solemne triduo, que se iniciará a las 21:00 horas, oficiando la Eucaristía Jesús Maíz Tejero, e interviniendo musicalmente el coro Virgen de las Angustias. Al término de la misma tendrá lugar la Copa de Hermandad en Yampe Fuente del Rey.

Los actos de las fiestas estivales de la Hermanad se completan el domingo, 09 de julio, festividad litúrgica de la Virgen de la Paz, a partir de las 21.00 horas, con el solemne traslado en santo rosario de María Santísima de la Paz, acompañada musicalmente por los Hermanos de la Aurora, por el itinerario que discurre por las calles Caracolas, Iznájar, Cañada, Santo Cristo, Cervantes, Obispo Pérez Muñoz, Tucumán, Río y parroquia del Carmen.